

Konformitätserklärung

gem. Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

Declaration of Compliance

based on Regulation (EC) No 1935/2004 for materials and articles intended to come into contact with food and Regulation (EC) No 2023/2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food

Firmenname / company name: mzmp GmbH

Anschrift / adress: Elsternweg 44, D-85757 Karlsfeld

Artikelbezeichnung / description: RoadSpoon/flat+round, Silikonlöffel

Artikel-Nr. / article no.: 100090 + 100091

Hiermit bestätigen wir, dass der oben genannte Artikel den Vorschriften der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 Art. 3, Art. 11(5), Art. 15 und Art.17 und der Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 in ihren jeweils aktuellen Fassungen entspricht.

Hereby we declare that the above-mentioned product complies with the Regulation (EC) No 1935/2004 Art. 3, Art. 11(5), Art. 15 und Art.17 and Regulation (EC) 2023/2006, both in their relevant versions.

Gültigkeit / Validity:

Diese Erklärung ist so lange gültig, bis sich Prüfbedingungen bzw. die Zusammensetzung der Rohmaterialien ändern.

This declaration is valid until testing conditions and/or material composition remain unchanged.

Ort, Datum / Place, date: 04.01.2025

Name, Position / Name, Position: Ulf Sparre, Geschäftsführer

mzmp

mzmp GmbH
Elsternweg 44
D-85757 Karlsfeld

Firmenstempel / Seal



Unterschrift / Signature